

## **Medieninformation** - Wien, 7. Mai 2024

---

### **Toller Erfolg für die Musical Mamis & Papis: 51.162 Euro**

**Am 6. Mai 2024 war es wieder soweit: Die „Musical Mamis & Papis“ luden zur mittlerweile 17. Ausgabe ins Wiener Metropol. Der Erlös des Benefizabends kommt YoungMum zugute, einer Einrichtung zur Begleitung schwangerer Teenager.**

Balladen fürs Herz, rockige Rhythmen und viel Humor: Die einzigartige Benefizveranstaltung hatte auch dieses Jahr wieder für jeden etwas zu bieten. Mit dabei waren unter anderem „Mamis“ und „Papis“ wie Shlomit Butbul, Suzanne Carey, Marika Lichter, die Gebrüder Moped, Martin Oberhauser oder Caroline Vasicek – viele von ihnen unterstützen YoungMum schon seit Jahren. Erstmals mit an Bord waren Birgit Denk und Cherrie O. Durch den Abend führten Christian Strasser und Petra Kreuzer, die auch für die künstlerische Leitung verantwortlich ist. „Es ist immer wieder eine große Freude, mit so wunderbaren Künstlerinnen und Künstlern eine Show für YoungMum auf die Bühne stellen zu dürfen“, betont Petra Kreuzer.

#### **Namhafte Unterstützer von YoungMum**

Insgesamt wurden im Rahmen der Benefizgala 51.162 Euro eingenommen. Die Collegialität Privatstiftung überreichte die großzügige Summe von 20.000 Euro, die Firma Deichmann zeigte ebenfalls mit 20.000 Euro ihr Engagement für soziale Anliegen. „Beide Unternehmen unterstützen YoungMum mittlerweile schon seit vielen Jahren und haben damit schon vielen jungen Frauen in einer oft schwierigen Situation geholfen“, freut sich Irene Richter, Leiterin von YoungMum. „Ganz besonders möchten wir auch den vielen Künstlerinnen und Künstlern danken, die kostenlos für YoungMum auftreten – dieses Jahr eben bereits zum 17. Mal.“

#### **Hilfe für jugendliche Schwangere**

Seit 2003 erhalten schwangere Teenager-Mütter bei YoungMum medizinische und soziale Begleitung in der Zeit der Schwangerschaft und Geburt, bis hin zum ersten Geburtstag des Babys. Hebammen, Gynäkolog\*innen, Psycholog\*innen, eine Sozialarbeiterin sowie ein Rechtsberater bieten den jungen Frauen Unterstützung in einer Zeit, die mitunter besondere Herausforderungen mit sich bringt. „Manche von ihnen haben keinen Rückhalt in der Familie, oft müssen sie die Schule oder Ausbildung abbrechen, und auch gesellschaftlich weht ihnen in

vielen Situationen Gegenwind entgegen“, beschreibt die Leiterin der Einrichtung, Irene Richter, die Lebenssituation der jungen Frauen.

### **Jede Spende hilft!**

Bei YoungMum finden schwangere Teenager Unterstützung für viele Fragestellungen; das Angebot ist für die Frauen unentgeltlich. Damit diese Leistungen erbracht werden können, ist die Einrichtung jedoch auf Spenden angewiesen. Die traditionelle Benefizveranstaltung „Musical Mamis & Papis“ trägt einen Teil zur Finanzierung bei.

### **Unser Spendenkonto**

St. Josef Krankenhaus GmbH / YoungMum

Raiffeisenlandesbank Oberösterreich

IBAN: AT75 3400 0002 0262 9590

BIC: RZOOAT2L

**Bild 1:** Das Moderatorenteam Christian Strasser und Petra Kreuzer

**Bild 2:** Die Gebrüder Moped bei einem ihrer letzten gemeinsamen Auftritte.

**Bild 3:** Eva D. und Teammitglieder von YoungMum

**Bild 4:** Mit einem gemeinsamen Schlusslied endete ein toller Abend.

**Fotocredit:** Alek Kawka

**Weitere Bilder in hoher Auflösung zum Download** unter

<https://www.sjk-wien.at/ueber-uns/presse/presseaussendungen/>

**Ansprechpartner für Rückfragen:**

**Mag. Anita Knabl-Plöckinger, MAS**

**St. Josef Krankenhaus GmbH**

Leitung Kommunikation

Auhofstraße 189, 1130 Wien

T: +43 1 878 44-4580

M: +43 664 88 41 96 44

[anita.knabl-ploeckinger@sjk-wien.at](mailto:anita.knabl-ploeckinger@sjk-wien.at)

[www.sjk-wien.at](http://www.sjk-wien.at)

### **St. Josef Krankenhaus Wien**

Das St. Josef Krankenhaus Wien ist ein gemeinnütziges Ordensspital und Teil der Vinzenz Gruppe – hohes medizinisches Können verbindet sich mit einem starken Fundament an Werten. Als Fachklinik mit Eltern-Kind-Zentrum, Onkologie und Tumorchirurgie steht unser Haus allen Patientinnen\* und Patienten\* offen.

Im Rahmen des Eltern-Kind-Zentrums, bestehend aus einer großen Geburtshilfe und einer Kinderabteilung mit Neonatologie, bieten wir ein breites Angebot rund um die Themen Schwangerschaft und Geburt. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der Behandlung von Tumorerkrankungen, v.a. von Brust, Darm, Speiseröhre und Magen. Eine umfassende internistische, chirurgische und gynäkologische Betreuung sowie eine moderne Radiologie und Anästhesie runden das Angebot ab. Ziel ist, Menschen in lebensverändernden Situationen medizinisch und persönlich bestmöglich zu begleiten.

Die Finanzierung der gemeinnützigen Angebote unserer Klinik erfolgt aus Mitteln des Wiener Gesundheitsfonds.

### **Vinzenz Gruppe: Gesundheit kommt von Herzen**

Die Vinzenz Gruppe ist eines der größten gemeinnützigen Gesundheits- und Sozialunternehmen Österreichs. Von der Prävention über den klinischen Bereich bis hin zu Pflege und Rehabilitation begleiten wir die Menschen in allen Lebensphasen mit einem vielfältigen Angebot und innovativen neuen Lösungen.

1995 von Ordensfrauen mit langer Tradition und Erfahrung in der Krankenpflege gegründet, verbinden wir tief verwurzelte christliche Werte mit jeder Menge Innovationsgeist, um die Gesundheitsversorgung Österreichs in Zeiten der Veränderung ganzheitlich weiterzuentwickeln.

Mit rund 10.000 Mitarbeiter\*innen in unseren Krankenhäusern, in den zahlreichen Pflege- und Rehabilitationseinrichtungen sowie mit neuen Angeboten wie unseren Gesundheitsparks begleiten wir immer mehr Menschen immer individueller bei Gesundheitsfragen & Krankheit, analog und digital.

Weil wir überzeugt sind, dass in Zukunft die besten Angebote aus der Kraft eines inspirierenden Miteinanders entstehen, betreiben wir immer mehr Angebote gemeinsam mit unseren Partner\*innen. Dafür suchen wir laufend neue Kooperationen. Denn eine neue Welt der Gesundheit und des Sozialen entsteht erst im Miteinander. Ermächtigt die Menschen. Und kommt von Herzen.